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会 議 内 容

１ 開会

２ 挨拶

３ 議事

⑴ 令和４年度運営状況について 資料１

⑵ 令和４年度アンケートの実施及び結果について 資料２

⑶ 緊急時対応マニュアルの改訂について 資料３

⑷ 令和５年度運営方針について 資料４

⑸ その他 資料５

４ 閉会

会 議 資 料

・事前送付資料（資料１～３）

・次第資料（資料４・５）

・令和４年度運営委員会 役員名簿

そ の 他 の

必 要 事 項
特になし



審 議 の 内 容 （審議経過、結論等）

１ 開会（司会：分須主事）

２ 挨拶（金子教育長）

３ 議事

⑴ 令和４年度運営状況について 資料１（説明：福田主事）

各ココフレンドからの活動報告（１～６頁）、学年別登録者数（令和５年

１月末日）（７～９頁）及び月別１日当たりの参加平均人数（１０～１２頁）

については資料のとおりである。

令和４年度下半期の活動状況は、石神、新開及び野火止ココフレンドコー

ディネーターから報告いただいた。

〈石神ココフレンド〉

・ 年度当初は何もわからなかった１年生が自ら宿題に取り組んだり、遊

びの時間も積極的に活動していて、参加児童の心の成長を感じている。

・ 新型コロナウイルス感染症拡大前と比較して、特に４年生以上の参加

が少ない。また、ココフレンド以外で遊ぶ約束をするようになった児童

もいるようだ。

・ 感染症収束後どのように対応するか、学校と協議しながら検討してい

る。

〈新開ココフレンド〉

・ 春休みに向けて、児童がもう一度取り組みたい工作を聞取り、準備を

進めている。

・ 午後３時３０分までは立ち歩くことなく、宿題に取り組むことを習慣

とするよう頑張っている。頑張ったらいいことがあるということが、児

童の中に定着してきている。。

・ 学校と教え方が異なると児童が混乱するため、勉強は教えていない。

漢字の質問を受けたら辞書を渡す等の対応をしている。

・ 約束を守れない児童の対応について、時に学校の協力をいただいてい

る。

〈野火止ココフレンド〉

・ 今年に入り、高学年の参加及び異学年交流を促すことを目的に、昔な

がらの集団での遊びを月に１度実施しようとしている。２月２０日（月）

に実施した際には盛況だった。

・ ６年生が下級生のまとめ役となってくれた。卒業を控えた６年生はし

っかりしていて、下級生はスタッフよりもよく聞いてくれた。

委員長 ココフレンドでは自然にある異年齢交流が近年改めて注目され、授

業に導入している学校が少しずつ増えている。教える、教わる関係が

自然とできるようだ。

⑵ アンケートの実施及び結果の報告について 資料２（報告：福田主事）

資料２のとおり報告を行った。

委 員 参加の適正人数はあるのか。

コーディネーター 感染症拡大前は１教室では足りず、学校から他の特別教室を複数借



りることが当たり前だった。今では１つの教室で間に合っている。今

後参加人数が元に戻ると、一番場所の確保が問題となる。

コーディネーター 教室には最大３５名が着席でき、日々３０名前後参加している。ス

タッフ５名体制では、今の３０名程度の参加であれば、児童も充実し

て過ごすことができると考えている。

コーディネーター 教室には３３名分の机がある。曜日によっては高学年はクラブ・委

員会活動があり、低学年は早めに下校する。低学年の参加人数が多く

なる一方、クラブ活動のため借用できる特別教室がなく、参加を制限

が余儀なくされる事態も発生していた。

１つの教室に収まる人数だと、目が行き届き安心できる。

シダックス 受託している６校は比較的参加人数が少ない状況である。もう少し

増えてほしいと考えている。

委員長 現在新座市内の４年生以下は、１学級の定数が３５名となってい

る。感染症で減ってしまった参加人数も徐々に増えるのではないかと

思う。

⑶ 緊急時対応マニュアルの改訂について 資料３（説明：分須主事）

資料３のとおり説明を行った。

⇒ 異議なし。

⇒ 承認された。

⑷ 令和５年度運営方針について 資料４（説明：藤田主任）

資料４（次第資料１～９頁）のとおり説明を行った。

委員長 新座市に限らず、行政機関の様々な分野において委託化が進められ

ている。ココフレンド事業についても民間企業に委託して運営してい

く方針である。

⑸ その他 資料５（説明：福田主事）

資料５（次第資料１０頁）のとおり説明を行った。

４ 閉会（分須主事）


